

Bati Tuud Koramil Prambanan Berikan PPK Dan Wasbang Pelajar MAN 3 Klaten

Budiyanta - KLATEN.URBANESIA.ID

Sep 8, 2022 - 13:58



Peltu Kukul Suryanto Bati Tuud Koramil 09/Prambanan yang di temani oleh Babinsa Koramil 09/Prambanan Sertu Imam Bonajar memberikan pembekalan PPK (Penguatan Pendidikan Karakter) kepada siswa siswi MAN 3 Klaten Kecamatan Prambanan.

Klaten – Bati Tuud Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten berikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan pembekalan kemampuan Bela Negara (Belneg) serta materi PBB kepada siswa siswi MAN 3 Klaten yang bertempat di lapangan

Krido Buono Desa Kebondalem Lor Kecamatan Prambanan Kab. Klaten. Kamis
(8/9/2022)

Peltu Kukuh Suryanto Bati Tuud Koramil 09/Prambanan yang di temani oleh Babinsa Koramil 09/Prambanan Sertu Imam Bonajar memberikan pembekalan PPK (Penguatan Pendidikan Karakter) kepada siswa siswi MAN 3 Klaten Kecamatan Prambanan.

“Tujuan kegiatan ini merupakan untuk membentuk karakter pelajar yang disiplin, setia, berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa agar senantiasa tetap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ucap Bati Tuud Koramil 09/Prambanan

Peltu Kukuh Suryanto berharap agar seluruh siswa-siswi adalah generasi penerus bangsa yang akan menjadi pemimpin-pemimpin masa depan dan untuk itu adik-adik juga harus mengetahui perjuangan para Pahlawan kita dulu sebagai motivasi untuk terus berkarya dan memberikan sumbangsuhnya kepada Bangsa dan Negara.

“Meningat Penguatan Pendidikan Karakter (PPK) merupakan kebijakan pendidikan yang tujuan dalam sistem Pendidikan Nasional. Kebijakan PPK ini terintegrasi dalam Gerakan Nasional Revolusi Mental (GNRM) yaitu perubahan cara berpikir, bersikap, dan bertindak menjadi lebih baik. Nilai-nilai utama PPK adalah religius, nasionalis, mandiri, gotong royong dan integritas,” ungkap Peltu Kukuh Suryanto

“Nilai-nilai ini ingin ditanamkan dan dipraktekkan melalui sistem Pendidikan Nasional agar diketahui, dipahami, dan diterapkan di seluruh sendi kehidupan di sekolah dan di masyarakat. PPK lahir karena kesadaran akan tantangan ke depan yang semakin kompleks dan tidak pasti, namun sekaligus melihat ada banyak harapan bagi masa depan,” tutupnya. (Red)